



## 5 Hafiz Al Qur'an di Kabupaten Pasuruan Terima Beasiswa S-1 Gratis



No image

**Kamis, 10 Agustus 2023**

Pemerintah Kabupaten Pasuruan memberikan beasiswa S-1 gratis kepada lima lulusan SMA/SMK/MA yang hafal Al-Qur'an. Beasiswa ini ditujukan untuk mendukung pendidikan formal bagi para hafiz. Calon penerima beasiswa harus memenuhi syarat, yaitu berKTP Kabupaten Pasuruan, berijazah SMA sederajat, dan menghafal minimal 15 juz Al-Qur'an. Mereka kemudian diseleksi oleh UIN Maulana Malik Ibrahim Malang berdasarkan hafalan Al-Qur'an, tes potensi akademik, dan

preferensi.

Kelima hafiz yang lolos seleksi dapat memilih satu dari empat jurusan, yaitu Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, psikologi, teknik arsitektur, dan teknik informatika. Beasiswa ini mencakup biaya perkuliahan selama empat tahun dan tempat tinggal. Program beasiswa ini merupakan inisiatif Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, dan Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron, untuk mendukung peningkatan kualitas pendidikan para hafiz.

Meskipun program beasiswa ini telah berjalan selama tiga tahun, jumlah pendaftarnya belum terlalu banyak. Akan tetapi, Kepala Dispendik Kabupaten Pasuruan, Hasbullah, optimis bahwa jumlah pendaftar akan meningkat tajam di masa depan seiring dengan semakin banyaknya rumah tahfidz atau TPQ yang mengkhususkan program hafalan Al-Qur'an. Beasiswa ini diharapkan dapat membuka peluang bagi para hafiz untuk mencapai potensi akademis mereka dan berkontribusi kepada masyarakat.

Kelima hafiz yang lolos seleksi akan mulai kuliah pada tahun ajaran 2023-2024. Mereka telah memilih jurusan yang sesuai dengan minat dan kemampuan mereka. Program beasiswa ini menunjukkan komitmen pemerintah daerah untuk mendukung pengembangan potensi para hafiz dan mendorong kemajuan pendidikan di Kabupaten Pasuruan.

Dengan meningkatnya jumlah rumah tahfidz dan program beasiswa ini, diharapkan akan semakin banyak hafiz yang mendapatkan kesempatan untuk menuntut ilmu di perguruan tinggi. Hal ini akan membantu memperkuat peran hafiz dalam masyarakat dan meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*

